

News Release

Meningkatkan Efisiensi Organisasi: Strategi Terbaik dalam Pengelolaan Kepegawaian dan Kearsipan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

Mar 3, 2024 - 01:24





SURAKARTA_INFO_PAS, - Untuk memastikan konsistensi, transparansi, dan akuntabilitas dalam pengelolaan kepegawaian dan kearsipan, Kanwil Kemenkumham Jateng mengadakan kegiatan Optimalisasi Pengelolaan Administrasi Kepegawaian dan Kearsipan di Harris Hotel & Conventions Solo. Rabu (28/02)

Perwakilan Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan antusias mengikuti kegiatan optimalisasi pengelolaan administrasi kepegawaian dan kearsipan tersebut guna share knowledge mengenai perubahan era digitalisasi yang semakin masif perkembangannya dan mempermudah akses di masing-masing satker dalam pengelolaan kearsipan.

Dalam acara tersebut, Inspektur Wilayah IV, Bambang Setyabudi, Kepala Divisi Administrasi, Hajrianor bersama dengan Kepala Bagian Umum, Anton Tri Oktabiono, dan Kepala Bagian Program dan Humas, Toni Sugiarto, serta Kepala Sub Bagian Kepegawaian, Tata Usaha, dan Rumah Tangga, Meivita Dewi Widyastuti turut hadir.

Hajrianor, dalam sambutannya sebagai Kadivmin, menekankan bahwa pengelolaan administrasi kepegawaian memiliki peran penting sebagai dasar yang mendukung kesejahteraan, produktivitas, dan efisiensi organisasi.

Beliau Kadivmin menyatakan, "Pentingnya pengelolaan administrasi kepegawaian terletak pada upaya untuk memastikan bahwa kebijakan dan prosedur terkait kepegawaian diterapkan secara konsisten, transparan, dan akuntabel."

Hajrianor juga menyoroti pentingnya kearsipan, yang bukan hanya sebagai tugas administratif, tetapi juga sebagai kewajiban untuk memastikan kelangsungan dan keberlanjutan organisasi.

"Ia menekankan bahwa kearsipan yang teratur dan terkendali dapat membantu kita membuat keputusan yang lebih baik, meningkatkan akuntabilitas, dan memenuhi kewajiban hukum. Mari tingkatkan kesadaran akan pentingnya kearsipan sebagai bagian integral dari tata kelola organisasi yang baik," tambahnya.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamSemakinPasti

#DitjenpasRI

#KemenkumhamJateng

#KaranganyarPastiAmpuh

#Lapsuska

#Arsip_Kepegawaian

#Admin_Pengelolaan_KearsipandanKepegawaian